

Au pied de l'acte: Acceptation de ladite concession par devant le notaire Jean de Saint-Père.

Nota: Cette pièce est le plus ancien acte de concession ainsi que le plus ancien acte notarié qui se trouve au palais de justice de Montréal. C'est aussi le premier acte mentionné dans le registre du tabellionage de Montréal dressé par Basset en 1674.

10 janvier—Concession à Jean Desroches.

Quantité et localité: 30 arpents . . . "commençant 20 perches de face, proche le lieu destiné pour la ville."

Voisins: Augustin Hébert et Urbain Tessier.

13 janvier—Concession à Simon Richomme.

Quantité et localité: 30 arpents . . . "commençant 20 perches proche de la petite rivière . . . tirant vers la montagne."

Voisins: Blaise Juillet et Léonard Lucault.

1649.

Aucune concession.

1650.

30 mars—Concession à Blaise Juillet dit Avignon.

Quantité et localité: 30 arpents . . . "commençant 20 perches sur le bord des communes de Villemarie."

Voisins: Gilbert Barbier et Simon Richomme.

22 octobre—Dans le contrat de mariage de Louis Prudhomme et Roberte Gadois, devant Jean de Saint-Père, M. de Maisonneuve accorde une concession aux futurs.

7 novembre—Concession à Gilbert Barbier.

Quantité et localité: 15 arpents, près de la commune et 40 arpents, en un lieu commode . . .

Voisins de la terre de 15 arp.: Louis Prudhomme et Blaise Juillet.

8 novembre—Concession à Jean Descarris.

Quantité et localité: 30 arpents dans la contrée Saint-Joseph et un arpent dans l'enclos de la ville.

Voisins de la terre: Henri Perrin et Antoine Primo.

1651.

18 septembre—Concession à Urbain Tessier dit la Vigne.

Quantité et localité: 30 arpents, proche le lieu destiné pour la ville.

Voisins: Jean Desroches et Jacques Archambault.

18 septembre—Concession à Jacques Archambault.

Quantité et localité: 30 arpents . . . sur le bord des fonds . . . joignant les terres réservées pour la ville.

Voisins: Urbain Tessier et Lambert Closse.

Nota:—C'est d'après cet acte que nous avons placé dans notre liste des Colons, parue l'année dernière dans ces mémoires, l'arrivée d'Archambault, à Montréal en 1651. D'autres documents nous ont démontré, depuis, que